

Un Valemax accoste en Chine

Écrit par Administrator

Mercredi, 04 Janvier 2012 19:05 - Mis à jour Dimanche, 30 Octobre 2016 14:59

PARIS (MPE-Média) – Un vraquier géant « Valemax » d'une capacité de 380.000 à 400.000 tonnes de minerai de fer, le « Berge Everest » affrété par le géant minier brésilien Vale a été autorisé pour la première fois par la Chine à accoster dans le port de Dalian, mercredi 28 décembre, annonce le site web du Financial Times (FT).

Contrairement à d'autres vraquiers géants commandés par Vale en 2011, dont le premier avait été lancé en juin dernier, le Berge Everest a été construit en Chine, ceci expliquant peut-être cela. La compagnie exploitant la flotte de quatre Valemax, Berge Everest, n'a pas reçu d'explications justifiant cette première autorisation, précisent nos confrères anglais.